菓子博かわら版 (第13号)

発行 平成27年8月 三重県菓子工業組合事務局

全国菓子研究団体連合会総会にて工芸菓子出品要請

7月6日、昨年に引き続き、全国菓子研究団体連合会総会(於:ホテル竹島)に出席し、菓子博説明の時間をいただきました。総会前の代表者会議へも特別はあからでき、各研究団体の会長様へ菓子博の進捗状況の説明及び、ご挨拶をさせていただきました。その後、総会にも出席させていただき、菓子博の目玉の一し、田芸菓子の出品について、岡理事にならびに濱田委員長から要請を行いました。



菓子博について説明する濱田委員長

九州ブロック会議・中部ブロック会議に出席

7月8日に全国菓子工業組合連合会 九州ブロック会議(於:トキハ会館)が、7月13日には、同 中部ブロック会議(於:キャッスルプラザ)が開催され、三重県菓子工業組合 岡理事長、菓子博実行委員会濱田委員長が出席し、「お伊勢さん菓子博2017」への協力を要請しました。

菓子博進捗状況の説明、各県組合員様への協力依頼をさせていただき、 皆様にご理解を深めていただきました。両ブロック会議において、様々 なご意見を頂戴しましたので、今後、対応を検討して参ります。



九州ブロック会議の様子



中部ブロック会議の様子